

CONFERENCIA INTERNACIONAL PLANIFICACION FAMILIAR ICFP 2025 CUMBRE MUNDIAL DE ABORTO Y ESTERILIZACION DE LA POBLACION

El próximo 1 de noviembre está programada en Bogota la ICFP 2025 que convocara a cerca de 4000 asistentes para impulsar y profundizar todos los tipos de aborto provocado (quirúrgico y químico), así como los métodos de esterilización masiva a través del uso de anticonceptivos de todo tipo, esterilizaciones quirúrgicas y hormonización.

No entendemos como el gobierno del presidente Petro es uno de los mas importantes patrocinadores de este evento junto a Fundaciones como las Bill Gates y otras organizaciones de los Estados Unidos, que según su lenguaje, son parte del odiado Imperialismo .

Profamilia de Colombia, sucursal de la IPPF (International Planned Parenthood Federation) es también uno de los anfitriones y patrocinadores del evento, No podría ser de otra manera.

Esta organización durante 60 años ha estado esterilizando a Colombia de todas las formas posibles y en las últimas décadas ha sido también la mas grande industria de abortos provocados en el país. En efecto su directora Marta Royo se enorgullece de haber realizado mas de 150 000 abortos en los dos últimos años .

Esto es en estricto sentido un genocidio contra el grupo de población de los bebes por nacer de Colombia. Un genocidio mayor que el de los muertos de la guerra de Gaza o Ucrania juntos.

Y sus efectos están a la vista.

Colombia está debatiéndose en medio de una crisis de natalidad pavorosa y sin precedentes.

Solo entre el 2023 y 2024 tuvimos 70000 nacimientos menos y 80000 abortos legales, según el DANE en su último informe.

El mismo documento señala que estamos en 1.6 nacimientos por mujer, cuando lo que se requiere es que sea mínimo de 2.2 hijos para que la población no disminuya.

Si no se hace algo rápido para revertir esta tendencia en el año 2030 caeremos a 1.3 hijos por mujer, un índice que según los demógrafos es el punto de no retorno, es decir que el país va desaparecer por física extinción y solo se podría salvar de esta catástrofe con una importación masiva de personas.

Es pues un acto de locura, de esquizofrénia pura, que el gobierno del Presidente Petro patrocine con dinero de nuestros impuestos este congreso de abortistas, que busca acelerar nuestra extinción .

Por ello Exigimos:

Que el Gobierno del Presidente Petro , “gobierno de la Vida” , no permita se realice este congreso mundial de aborto y esterilización (ICFP 2025) en Colombia

Que desde el Gobierno de Colombia no se aporte ni un solo peso, recurso logístico o cualquier tipo de apoyo al mismo .

Que se exija una indemnización a Profamilia e IPPF por los miles de abortos y esterilizaciones realizados, y reconocidos por ellos, en los últimos 60 años contra los Colombianos, lo que nos han sumido en la grave crisis de población que hoy padecemos .

A la alcaldía de Bogota le exigimos, realice todo lo que este a su alcance para impedir se realice esta cumbre que atenta contra la población de la ciudad y del país.

Los ciudadanos de Colombia utilizaremos todas las vías democráticas y legales para su cumplimiento.

Bogotá, octubre 26 de 2025





Defendemos la
vida con pasión!



UnidosPorLaVida
 @unidosxlavidaco (<https://twitter.com/UnidosxlaVidaCo>)
 @unidosxlaVida

www.unidosporlavida.com ; diruxv@gmail.com



Defendemos la
vida con pasión!

Proyecto
ESPERANZA



Colombia - www.proesperanza.org



FUNDACIÓN



Corazones por la vida



UnidosPorLaVida
 @unidosxlavidaco (<https://twitter.com/UnidosxlaVidaCo>)
 @unidosxlaVida

www.unidosporlavida.com ; diruxv@gmail.com